

La actividad del Midget retorna en Vila



Luego de más de un año sin actividad, el Midget retoma la acción en Vila.

Luego de 377 días en silencio, está todo dado para se ponga en marcha la actividad con la segunda fecha de la temporada 2020-2021. Se espera una gran cantidad de autos en pista. Hernán Filippi lidera el campeonato.

Silvano Volpe – Tuvo que pasar algo más de un año para que el Midgets regrese a la actividad. El retorno estará aconteciendo en las últimas horas de la tarde de hoy y en las primeras sombras de la noche. Fueron muchas marchas y contramarchas, reuniones con diferentes y diversas autoridades de la provincia, negociaciones, presentaciones de protocolos sanitarios y demás ítems al respecto, para que se pueda lograr la tan anhelada habilitación con el respectivo permiso de extensión horaria.

En los dos últimos meses, el trazado “Juan F.B. Basso” ubicado en el Predio Deportivo Octavio Bessone sirvió como escenario de pruebas para que los pilotos constaten que sus vehículos se encuentran en condiciones pese a la larga inactividad. Además, los corredores aprovecharon para mantener el respectivo training que solo se adquiere girando sobre los coches.

Vale la pena mencionar que se aguarda por los debuts de varios pilotos, como así también algunos regresos que se sumarán a los habituales protagonistas. De esta manera, se conformará un parque de competidores cercano a las seis decenas, como sucedió en la fecha incial de 2020.

En lo deportivo si tomamos como referencia lo acontecido aquel 25 de enero de 2020, el presente y futuro del Midgets es inmejorable, por lo que vaticinar un posible apellido ganador no será tarea sencilla por la cantidad y calidad de cada uno de los protagonistas.

Hernán Filippi lidera la competencia con 65 unidades, siendo escoltado por Eugenio Mautino a 10 y Matías Franco a 16. Un segundo grupo lo encabeza Leandro Giraudo a 20, Nicolás Valentini a 24 y Javier Penezone a 26.

Luego se encolumnan por encima de los treinta puntos de diferencia: Leandro Kunz, Néstor Bosio, Cristian Perusia, Jorge Walker, Diego Antonioz, Andrés Osorio (el campeón reinante), Gonzalo Zbrun, Ezequiel Gilli y Fabián Maletto.

En las últimas jornadas fueron muchos los trabajos realizados por parte de la Asociación Midgets del Litoral, fundamentalmente en lo que se refiere a las zonas de vías de escape de la pista, teniendo en cuenta que fueron varios los días donde estuvo lloviendo en gran cantidad. Si bien la pista se secó en forma rápida por los desagües, en lo que respecta a las vías de escape al estar formada por tierra removida se hizo necesario unas labores especiales con máquinas desde la tarde de ayer y la mañana de hoy, aprovechando para ello las soleadas jornadas que permitieron que aquellos sectores con mucha humedad comiencen a secarse.

Por otra parte, se efectuará un homenaje a Arturo Alías, quien es uno de los fundadores de la categoría y ocupó múltiples cargos, como así también diferentes funciones dentro de la Asociación Midgets del Litoral.

La actividad en pista se iniciará con un entrenamiento, luego será el sorteo del orden de largada de las series y a las 19 horas se llevarán a cabo las mismas. Desde las 21 horas se efectuarán las semifinales continuando con las dos semifinales y la final. Diario Castellanos

